

Extrait du Portail de la Liturgie Catholique

<http://www.liturgiecatholique.fr>

Exposition "La fleur de l'âge", basilique Notre Dame de Fourvière à Lyon

- Thèmes - Art sacré - Un patrimoine vivant - Expositions, découvertes -



Date de mise en ligne : mardi 3 février 2015

Description :

La fleur de l'âge, à pas de géants vers l'éternité

Crypte de la Basilique de Fourvière

9 avril -10 mai 2015

9 h 30-18 h

Jeunes témoins et jeunes martyrs de vingt siècles de christianisme

Conçue par Ars latina, cette exposition est composée de 50 photographies de très grand format de jeunes figures emblématiques qui n'ont pas dépassé l'âge de 33 ans. Ces personnes sont issus de 30 pays et de 5 continents. Il s'agit d'un parcours de deux millénaires de christianisme.

L'exposition est structurée en 3 parties :

- ▶ Le printemps de l'amour : des premiers chrétiens à la renaissance
- ▶ Le temps de l'universalité : de la Renaissance à la fin du XIXème siècle
- ▶ Le temps de la miséricorde : à partir de la fin du XIXème siècle

L'exposition en avant-première à Montmartre, lieu chargé d'histoire du christianisme est symbolique.

Ces photographies seront ensuite présentée à la basilique de Fourvière à Lyon puis l'exposition poursuivra son voyage en Europe et dans d'autres continents.

[Téléchargez le flyer](#)

(Format : PDF)

Lieu :

Basilique du sacré-cœur de Montmartre - entrée libre, tous les jours de 6 h à 22 h 30.

Pour toute information :

- ▶ Elisabeth de Balanga, commissaire de l'exposition
- ▶ Florence de Langlais, chargée de mission

Ars latina : Tél. 06.81.01.39.74. - [e-mail](#)



Elisabeth de Hongrie

©Couvent des Cellitines- Cologne. Photographie Joris Kalle/arslatina